

12 de Octubre de 2015

SE ENTREGAN SILLAS DE RUEDAS EN LA DELEGACIÓN CUAUHTÉMOC POR INSTRUCCIONES DEL DR. MIGUEL ÁNGEL MANCERA.

Por instrucciones del Dr. Miguel Ángel Mancera, jefe de gobierno de la Ciudad de México (CDMX), se entregaron tecnologías de apoyo (sillas de ruedas, bastones, andaderas) a Personas con Discapacidad (PcD). Esto, con la finalidad de incentivar una cultura inclusiva y dar prioridad a las PcD y adultos mayores en los programas sociales que brinda el gobierno de la CDMX.

Las ayudas técnicas, son una cuestión primordial en materia de movilidad para las PcD. Son un derecho que, como miembros de la Capital Social, deben de disfrutar. La Secretaría de Desarrollo Social (SEDESOC) y el Instituto para la Integración al Desarrollo de las Personas con Discapacidad (INDEPEDI) fueron los encargados de realizar dicha entrega en la explanada de la Delegación Cuauhtémoc.

Al evento asistió el Mtro. José Ramón Amieva Gálvez, Secretario de Desarrollo Social, el Ing. Fidel Pérez de León, Director general del INDEPEDI, el Dr. Ricardo Monreal Pérez, Jefe Delegacional de Cuauhtémoc, la Lic. Benelly Jocabeth Hernández Ruedas, Directora General de Desarrollo Social Cuauhtémoc y la Lic. Ana Gaby Ramírez García, Directora de Equidad Social Cuauhtémoc.





“En el INDEPEDI, en la SEDESO y en la delegación, están las puertas abiertas para todas las PcD, vamos a trabajar juntos, para que sigamos trabajando por esta inclusión, vamos a seguir trabajando por hacer mas integración al desarrollo de las PcD” comentó el Director del INDEPEDI.

El jefe delegacional de Cuauhtémoc mencionó que, la entrega de apoyos técnicos es una muestra de justicia social, por lo que su gobierno tendrá “alma social” y estará muy cercano a la gente.

Así mismo, el secretario de desarrollo social indicó que “el Dr. Miguel Ángel Mancera Espinosa ha instruido...que cerca de las 500 mil, hombres y mujeres que tiene alguna discapacidad tienen prioridad en la ciudad de México en los programas sociales, una situación que estamos trabajando con el Ing. Fidel Pérez de León”.

También declaró que se posee un fondo de emergencia social y que parte de ese presupuesto se destinará a la tecnología para la discapacidad, como lo son; andaderas, sillas de ruedas, aparatos auditivos, sillas electrónicas y demás. El Director del INDEPEDI, será el que decidirá qué apoyos técnicos se necesitan y cuál es la mejor opción.





Una vez más se reitera el apoyo que el INDEPEDI y la SEDESO, brindan a las PcD en la Capital Social. Es otra muestra clara de que en el gobierno capitalino, se lucha por una ciudad incluyente y respetuosa.





5a FERIA DE LOS DERECHOS DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD.



El INDEPEDI participó en la 5ta Feria de los derechos de las Personas con discapacidad , a través de una dinámica con el propósito de favorecer un entorno de enseñanza para niñas, niños y adolescentes sobre la inclusión y el trato igualitario, a fin de contrarrestar la estigmatización y la discriminación.

Durante la ceremonia de inauguración realizada en el Salón Digna Ochoa, el Secretario Ejecutivo de la CDHDF, Armando Meneses Larios, en representación de la Presidenta

de este Organismo, Doctora Perla Gómez Gallardo, destacó que este esfuerzo conjunto promueve el cambio en las percepciones sociales para contrarrestar la estigmatización y





En el Distrito Federal, indicó, habitan aproximadamente 500 mil personas con discapacidad; es decir, es la segunda entidad después del Estado de México que posee el mayor número de personas en esta condición. Por este motivo, subrayó, para la CDHDF es fundamental fomentar el respeto por la diferencia y la aceptación de todas las personas.

En este sentido, Meneses Laríos explicó que la 5ª Feria de los Derechos de las Personas con Discapacidad estuvo dirigida a niñas, niños y adolescentes, con el propósito de impulsar la construcción de una ciudadanía respetuosa e incluyente.

